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投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 □其他  

参与单位名称 
中金食品、西南证券、国泰君安、招商基金、交银基金、富国

基金等。 

时间 2022年 4 月 28日 15:00-16:00 

地点 公司会议室（电话会议） 

上市公司参会人

员姓名 
杨照兵、广家权、孙汪胜、蔡雪梅 

投资者关系活动主

要内容介绍 

 

尊敬的各位投资者，下午好！很高兴能有机会与大家在网上进行

沟通和交流。在此，我谨代表公司向长期以来关心和支持迎驾贡酒发

展的广大投资者，表示衷心的感谢！并向今天参加网上交流的各位朋

友，表示诚挚的敬意！ 

一、迎驾贡酒基本情况 

公司是国家级绿色工厂、全国酿酒骨干企业。公司坐落于世界美

酒特色产区、全国“绿水青山就是金山银山”实践创新基地、首批国

家级生态保护与建设示范区、“中国好水”优秀水源地、中国天然氧吧、

中国竹子之乡——安徽省霍山县。品牌源自公元前 106 年，汉武帝南

巡至今霍山一带，官民到城西槽坊村附近的水陆码头（今迎驾厂社区）

恭迎圣驾，选一民间绝色美女捧美酒敬献武帝，武帝饮后大悦，“迎驾

贡酒”和“迎驾”品牌由此得名，传承至今已 2100多年。 

迎驾贡酒是中国生态酿酒的倡导者与践行者。在中国酿酒大师、

公司董事长倪永培先生带领下，依托大别山自然保护区内的中国好水、



竹根活水——剐水，以中温包包曲为糖化发酵剂，运用多粮型传统工

艺和现代科技手段精心酿造；采用“生态产区——构筑酿酒环境前提、

生态剐水——打造酿酒水源基地、生态酿艺——创新酿酒技术体系、

生态循环——突显酒企社会责任、生态洞藏——锤炼迎驾酒体风格、

生态消费——倡导国人健康生活”的生态酿造体系，为中国白酒产区

建设提供了一个样板。2018年 10月中国生态白酒研究院落户迎驾，公

司先后获得“国家地理标志保护产品”、“中华老字号”等殊荣，迎驾

贡酒传统酿造技艺被列入“非物质文化遗产名录”，多次荣获“中国白

酒酒体设计奖”，被誉为中国生态白酒领军品牌。 

 “大驾光临，请喝迎驾贡酒。”迎驾人高举健康、生态大旗，以

“脚踏实地、开拓创新、勤于学习、善于研究”的迎驾精神，精心打

造“国人的迎宾酒”。 

2021 年，公司实现营业收入 45.77 亿元，同比 2020 年上升 32.58%；

实现归属于上市公司股东的净利润 13.82 亿元，同比 2020 年上升

44.96%，实现基本每股收益 1.73 元，比 2020年增长 45.38%。 

2022 年第一季度，公司实现营业收入 15.76亿元，同比 2021 年第

一季度上升 37.23%；实现归属于上市公司股东的净利润 5.50亿元，同

比 2021 第一季度年上升 49.07%。 

公司总经理杨照兵先生、副总经理广家权先生、董事会秘书孙汪

胜先生、财务负责人蔡雪梅女士就公司财务情况、经营状况等相关问

题与大家进行探讨。希望通过此次交流，帮助大家对公司有更加全面

深入的了解。 

二、交流环节 

Q1：2022 年的任务量，目前（3 月份开始疫情）是否需要调整全

年任务量？ 

A1：短期看，疫情限制整个行业的发展；2022 年原定计划的达成

受到疫情影响存在不确定性，但是公司全体员工仍将全力以赴持续推

进。 

 



Q2：针对疫情销售上做了哪些应对工作？ 

A2：主要是协助经销商提振销售端、消费端信心。 

Q3：营销组织领导分工做了一些区域调整后，内部销售及人事分

管领导是否还会有调整？ 

A3：销售上的分管领导是根据市场发展情况作出的适当调整，不

会影响到公司整体营销思路和战略。 

Q4：公司打款节奏是否集中春节、端午、中秋？ 

A4：节日是白酒消费旺季，会有所集中。 

Q5：为什么省内增速快于省外？ 

A5：以洞藏系列为代表的中高档白酒在不同区域成熟度不同，对

业绩的贡献亦有所不同。 

Q6：未来省内、省外经销商是否还会增加？ 

A6：未来，随着市场下沉、拓展和渠道精细化运作，经销商会不

断优化。 

Q7：公司是否有股权激励计划？ 

A7：公司暂无该计划。 

Q8：从 2020年起公司表现突出，从内部总结来看，做对了哪些事

情？ 

A8：利用生态产区打造生态品质；围绕“三大行动”，提高品牌力；

顺应市场，大胆改革，提高销售力。 

Q9：安徽白酒消费升级是否放缓？ 

A9：随着安徽社会经济发展，全面融入长三角，消费升级仍在持

续。 

Q10：如何看待徽酒内部竞争？ 

A10：只要有市场就一定会有竞争，通过竞争与对标，有利于企业

不断提升，我们旨在共同促进徽酒发展。 

附件清单（如有）  

日期 2022年 4 月 28日 

 


